

Ex intendente de Valparaíso Luis Guastavino falleció a los 90 años de edad

La muerte del ex intendente de Valparaíso (2003-2006), Luis Guastavino, ha generado diversas reacciones entre la política regional y nacional.

El también ex diputado por el Partido Comunista y posteriormente militante del Partido Socialista ocurrió a sus 90 años de edad.

Anuncio Patrocinado

PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

Paga en línea:

www.muninogales.cl



📢 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

📅 17 Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

🕒 09:00 - 13:30 horas.

📅 17 Sábado 30 de Agosto: 🕒 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl



Nogales
MUNICIPALIDAD

Luis Guastavino, profesor del reconocido Liceo Eduardo de la Barra y Colegio Inglés de Quillota, fue nombrado hijo ilustre de Valparaíso el año 2014.

El deceso de esta figura política no pasó desapercibida en la región y país, ya que muchas autoridades se sumaron a las condolencias entregadas a familiares, amigos y cercanos.

WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

La Seremi de Gobierno, Leslie Briones, dijo que “sin duda una gran pérdida para nuestra región de Valparaíso, especialmente para quienes vivimos en la Provincia de Quillota, donde creció y sirvió a la comunidad desde todos y cada uno de los lugares en que trabajó. Una trayectoria política incomparable además de ejercer su docencia en reconocidas instituciones educacionales de nuestra zona”.

En redes sociales también se dedicaron publicaciones en nombre de Luis Guastavino. El senador por Arica y Parinacota, José Miguel Insulza, señaló en Twitter “Despido con gran tristeza a mi amigo Luis Guastavino, compañero de exilio y lucha por la libertad y la democracia. Gracias por tu trabajo incansable y tu optimismo contagioso que iluminó el camino en tiempos duros”.

Desde el Partido Socialista de Chile señalaron mediante sus redes sociales que “Con profundo pesar lamentamos el fallecimiento del destacado compañero y militante #PS del

Ex intendente de Valparaíso Luis Guastavino falleció a los 90 años de edad

Comunal Valparaíso, Luis Guastavino Córdova, ex diputado, ex intendente de la Región de Valparaíso, un líder, visionario y luchador incansable. Hasta siempre, Luis. ¡Honor y Gloria!”.

Cabe señalar que Luis Guastavino fue exiliado durante la dictadura militar, motivo por lo que entre los años 1974 y 1984 se desempeñó en la Comisión de Derechos Humanos de la ONU en Ginebra.

y tú, ¿qué opinas?